



Sophie
Del Socorro



Jean-Claude
Le Gall



Vahia
Avaeoru



Philippe
Nahon



Jean-Luc
Pouget



.SANTENY *avant tout*

Notre village, une ambition partagée

Monsieur le Maire, remettez de l'humain dans votre politique !

Depuis votre élection, votre action se résume en quelques mots : réhabilitation du patrimoine. Et mêlant la parole aux actes, voilà bientôt 3 ans que vous avez entrepris la réfection totale de l'église et du portail et mur de Montanglos. Au passage vous nous critiquez pour notre « inaction » en la matière. Vous avez la mémoire courte Monsieur le Maire...

Qui a obtenu la subvention régionale pour la toiture ? Qui a mis en valeur l'église en la désenclavant d'une friche et des anciens services techniques ? Qui a créé une promenade PMR et des cheminements pour la mettre en valeur ?

Mais oublions nos « querelles de clocher » et revenons au plus grave.

Depuis 2020, votre politique a totalement oublié les Santenois eux-mêmes alors même que c'était votre promesse principale de campagne ! Faites ce que je dis, pas ce que je fais ? Vous et votre premier adjoint avez déshumanisé votre gouvernance en réduisant ou supprimant de nombreux services qui faisaient la richesse de Santeny

Nos seniors ne disposent plus du service d'aides ménagères qui garantissait l'écoute, la convivialité, l'accompagnement et la rupture de l'isolement. Même la distribution des repas a disparu ! Votre choix assumé fait se tourner les familles vers des sociétés débordées qui refusent d'assurer des services ou les font payer très chers. Faute de moyens, des personnes renoncent tout simplement parfois à prendre 2 repas par jour ou à se faire soigner. Et ce n'est pas le départ prochain (encore un!) de la responsable du CCAS qui va arranger les choses !

Vos effets d'annonce pour nos jeunes ne fonctionnent plus. Ils sont seulement une poignée à fréquenter ce que vous appelez encore la Connexion et le Cap Jeunes pour des activités occupationnelles qui ne s'inscrivent dans aucun projet pédagogique. Cerise sur le gâteau, vous avez annulé (faute d'argent...) leur séjour au ski. Puisque, M. le Maire vous aimez les comparaisons avec « avant », c'est 150 jeunes qui fréquentaient nos structures et découvraient avec nous l'engagement citoyen. Il faut dire que nous avons la chance d'avoir un directeur jeunesse omniprésent et compétent, celui-là même que vous avez « remercié » en début de mandat. Et ne parlons pas du centre de loisirs qui a vu fuir de nombreux animateurs qui ne cautionnaient plus vos choix.

Et ne parlons pas non plus de **la restauration scolaire qui vient de voir ses tarifs augmenter** de façon conséquente alors même que la qualité a considérablement chuté. Mais qui surveille quoi depuis l'absence prolongée et maintenant le départ de la responsable, là encore écœurée par vos méthodes.



Sophie
Del Socorro



Jean-Claude
Le Gall



Vahia
Avaeoru



Philippe
Nahon



Jean-Luc
Pouget



SANTENY avant tout

Notre village, une ambition partagée

Nos associations n'ont jamais été aussi malmenées. Forces vives de Santeny durant des années, elles dépendent aujourd'hui de votre bon vouloir. Vous tentez en vain depuis 2 ans de les asservir pour en faire votre outil de propagande. Résultat : elles mettent plus d'énergie à tenter de survivre qu'à proposer des animations synonymes de rencontres, d'échanges, de convivialité.

Si vous ajoutez à cela vos ratés en matière d'événementiel, **Santeny devient petit à petit une ville dortoir**. Là aussi n'hésitez pas à comparer avec « avant » !!

Et que dire de la Maison France Services qui devait faciliter les rapports de nos Santenois avec les différentes administrations ! Outre le fait que vous vous en désintéressez, le départ de nombreux agents dont une spécialement dédiée à ce service font qu'aujourd'hui les administrés sont en déficit d'interlocuteurs. D'autant qu'une fois encore, le départ de nombreux agents lassés de la surcharge de travail due au manque de personnel fait qu'**il ne restera bientôt plus que 2 personnes (au lieu de 8) à l'accueil du pôle population !**

Et pour clore cette liste à la Prévert non exhaustive, parlons encore de ces médecins que vous avez fait fuir par manque de courage, de discernement, et par cette obsession permanente de vouloir toujours tout gérer seul et de tordre le bras à qui vous résiste.

M. le Maire, allons-nous devoir subir encore pendant 3 ans votre obsession du paraître, ou allez-vous enfin remettre de l'humain au cœur de votre politique ?